

Pererat Silaturahmi dan Sinergitas, Kepala Imigrasi Mataram Bertandang Ke Polresta Mataram

Syafruddin Adi - NTB.WARTAWAN.CO.ID

Jan 30, 2023 - 19:32



Kunjungan Silaturahmi Kepala atau Pejabat baru Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram di Mapolresta Mataram, (30/02/2023)

Mataram NTB - Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Pungki Handoyo, SH, MH didampingi Kasi Intel Dakim dan Kasi Lantas Imigrasi Mataram I Made Surya Artha mengunjungi Polresta Mataram dalam rangka meneruskan silaturahmi yang telah terbangun sebelumnya oleh Kepala atau pejabat Imigrasi Mataram yang lama.

Kedatangan Pejabat Imigrasi Mataram beserta rombongan tersebut di sambut hangat Kapolresta Mataram di ruang tamu Kapolresta Mataram

"Kami sebagai pengganti Kepala atau pejabat imigrasi Mataram yang baru ingin meneruskan silaturahmi yang sudah terjalin baik selama ini dengan Kapolresta

Mataram, Kami sendiri kurang lebih satu Minggu ini mulai bertugas sebagai Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram,"ungkap Pungki Sapaan akrab Kepala Imigrasi Mataram usai Kunjungan silaturahmi di Polresta Mataram, (30/02/2023).

Dalam pertemuannya dengan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Pungki menyampaikan terimakasih kepada Kapolresta Mataram atas penerimaannya kali ini. Ia pun memberikan apresiasi kepada Polresta Mataram atas sinergitas yang telah terbangun dengan kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram.

"Imigrasi dalam menyukseskan program dan pelayanannya kepada masyarakat tentu harus didukung oleh kerjasama yang baik antar stekholder yang ada termasuk dengan Polresta Mataram, karena pelaksanaan kegiatan kami akan berjalan lancar bila didukung oleh salah satunya Polresta Mataram sebagai pengendali Ketertiban dan keamanan di wilayah kota Mataram dimana Kantor Imigrasi Mataram berada,"ucap Pria Mantan Kepala UPT Imigrasi Sumbawa ini.

Menurut nya salah satu tujuan dari silaturahmi tersebut adalah memelihara dan memupuk agar sinergitas yang sudah terbangun selama ini tetap terpelihara dengan baik dalam rangka melaksanakan tugas memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan terimakasih atas kesediaan Pejabat baru Imigrasi Kelas I TPI Mataram berkunjung ke Polresta Mataram dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan memperkuat sinergitas yang telah ada.

"Kami berharap silaturahmi ini akan membantu menyelesaikan setiap persoalan yang dihadapi masyarakat khususnya terkait layanan Keimigrasian,"ucap Mustofa.

Pada kesempatan itu pula Kapolresta memberikan apresiasi kepada Imigrasi Mataram yang telah membantu dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan kantor Imigrasi Mataram meski kita ketahui pada setiap harinya tidak sedikit masyarakat yang membutuhkan layanannya.

"Sejauh ini pelayanan yang diberikan Imigrasi sangat bagus sehingga tidak pernah mengalami kendala apapun. Kedepan diharapkan semua ini dapat terpelihara dengan lebih baik demi kenyamanan kita bersama,"tutupnya. (Adb)